

郡上長良川ロータリークラブ

会長：松森正和 副会長：藤代昇 幹事：佐藤備子

第46期クラブテーマ
子供たちの未来へ

例会日：毎週水曜日 18:30~ (6~9月末 19:00~)

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 2F

E-mail : gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行：クラブ会報委員会

TEL : 0575-82-3822 FAX : 0575-82-5191

第2152回 令和6年5月8日(水)

本日の行事 加賀中央RCとの交換卓話

2023-24年度 松森正和会長

本日のお客様 加賀中央RC 奥出桂子様、

三輪邦彦様、村口誠志様、東野真樹様

幹事報告 佐藤備子幹事

*5月ロータリーレート 1\$ 157円

*ガバナー事務所より青少年奉仕月間リース案内

*ガバナーエレクト事務所より 次年度役員組織票
拝受

*各務原RC より次年度グループ内年間行事

*長良川環境レンジャー協会より一斉環境調査の実施について 6月2日(日)9時~

*例会変更 郡上八幡、美濃RC

第2151例会報告

会長挨拶

2023-24年度 松森正和会長

火曜日に青少年委員長の和田君と郡上北高へ行き、新しく代わった校長、教頭先生と北高の科学部の横断幕について話をしてきました。地域の皆さんとの目につく所に張ろうという話になり、8月の始めの全国大会に向けて早く張り出したいという事で、臨時の理事会で場所を決めたいと思います。

本日は僕の仕事である登記について話したいと思います。相続登記というのが仕事の一つです。登記とは八幡町城南町にある登記所で、土地建物の記録がされています。一時は統廃合でなくなるという話もあって存続運動をしていましたが、残るという事になり、岐阜県の中で一番小さい支局となりました。

昔はブック式と言って土地の所有者の名前や住所が縦書きで、手書きで書いてあり、見るたびに昔の人は大変だったなと思います。19年からコンピューター化され、横書きで所有者名、住所、取得した原因、年月日、売買や相続、受付番号などが登記されています。相続登記というのは、土地の所有者が亡くなった時にするのですが、これがなかなか進みません。相続税は10ヶ月という期間がありますが、登記は期限がありませんので、全国で九州くらいの土地が所有者不明という事になってしまい、公共事業等で登記を見ても所有者が分からず事業がストップしてしまうため、3年前に相続登記の義務化がされました。4月1日から施工され、3年内に登記をすることになりました。罰則もあり、10万円の罰金となります。どれだけ反響があるか分かりませんでしたが、2、3年前から耳にした人が聞きに来るようになりました。時間もかかりますし、司法書士に頼めばお金もかかり進まないだろうと思っていましたが、今年になると登記をされる方が多く、結構忙しくです。一生に一度の事ですので直ぐにとは言いませんが、なるべく早めに進めたほうがいいと思います。今まで登記していなかった分は今月から3年内、今月以降に亡くなつた場合は亡くなつた時から3年内です。亡くなつてから知つた場合は少し伸びます。実際の所は10万円というのも、法務局が催促してもしなかつた場合の罰金です。正当な理由がある場合、事件が複雑だったり、争いがあった場合、重病、困窮、その他等免除される場合も課せられないこともあります。登記が出来ない場合も、相続人申告登記という新しい制度が出来て、正確な相続人の登記まではしなくても申告して相続人だと登記すればよいという事になっています。登記をしていただき、相続登記が進むことが、不明所有者にならないために繋がるのではないかと思います。

1年間の反省 発表

幹事 佐藤備子君

情報・プログラム委員長 畠中知昭君 今年度もうまく、理事会の力も借りながら終わっていきます。最近の出席率の低下はプログラムにあるのではないかと考えてしまうので、来期に向かって魅力ある例会と言っても決定打はないです。皆さんに例会に出席したい内容を考えて生かしてもらえたたらと思います。

ニコBOX委員長 鶴見啓兒君 実施内容は今年度多くの投函者がありました。ただ目標金額100万円には届きそうにないです。反省事項は投函内容の見直し、本来の意味は、目的は?私自身、入会して間もないですし、ニコBOXの出来た主旨も勉強不足のままなので、周知したほうがいいかと思う。同文は極力減らし、集めたお金の有効な使い道を考える。

出席委員会 大村太郎君 L I N Eで呼び掛け全部できなかつた。委員長だけでなく、他のメンバーも割り当てすればよかつた。出席率80%は無理な事だつた。補正の周知は出来ていると思う。

出席率の低調な会員に対する呼びかけはしていない。出席表は作成している。優良出席者の表彰は最終例会です。

親睦委員長 山口里美君 委員会として事業計画は出来ていたと思う。忘年会ではチャリティーを行い、寄付をさせて頂きました。お客様の接待が出来ていなかつたことが反省点でした。

S A A 委員長 清水英志君 卓話者に時間を守っていただくことに苦慮しました。来賓の方にやめていただくことが出来なかつた。次期への引継ぎとして時間調整を事前に検討する、時間効率に進めるために行事が多い時は、食事中に報告を行うと良いかと思います。

社会奉仕委員長 寺田正実君 実施事業はさくら公園の下草刈りは1回目が終わり、2回目は6月16日に行いたいと思います。長良川環境レンジャー事業の参加は、第1回目は終わり、2回目が6月にあります。高校生との交流については打ち合わせ不足で出来ませんでした。次期は桜公園の整備をよろしくお願ひします。ネイチャーランは今回で終了したので、新たな事業を開拓して下さい。

職業奉仕委員会 藤代昇君 10月11日東田先生の金沢大学子どもの心の発達研究センターにての職場例会に20名参加し、1日大学院生という大変に貴重な体験をさせていただきました。歴史ある金沢で記念館、博物館も見学でき、歴史ある山の尾さんで会食もでき、充実した職場例会であったと思います。職業奉仕として各々職業を通じて、地域と社会に対して、役立つより、また人ととの関係大切に、ロータリアンとして強い職業倫理を持て、貢献していく事が大切。

国際奉仕・青少年委員長 和田智博君 放課後児童クラブへの支援では8月に大中小学校へ訪問。外来卓話として防災士会長に来ていただき、9月に特別支援学校で防災訓練を行いました。2月に郡上北高科学部の生徒に来ていただき、卓話ををしていただきました。横断幕を作成することが最後の事業になります。引継ぎは横断幕も兼ねて北高との交流を続けて頂ければと思います。

財団・米山委員長 杉山賢君 年次寄付は事務局に預ける形での集金も導入したが、寄付金額は伸びていなくて4月現在で会員一人当たりでは58ドルです。ポリオプラスへの寄付は11月のニコニコBOX分が\$493 (\$15/会員)になりました。ポリオ募金には郡上北高生の協力や缶バッヂや風船の配布が好評で、二日間で70,249円 (\$456) の募金が集まった。グローバル補助金事業は都合により中止となつた。引継ぎとして、年次寄付は会員一人が150ドルの寄付ができるように再度工夫を行う。ポリオ寄付は今回同様の形での実施でよいと思うが、目標の金額 (\$30) に到達できると良い。ポリオ募金活動は、次年度は食の祭典に加え白鳥でも募金活動が実施できると良いと思います。

会員増強委員長 遠藤正史君 最初に吉村君が入会しきれ、女性会員のお陰で来月入会予定者があります。また今期限りの会員もいて増えたり減ったりしているが、情報も皆さんに集めてくれていて、今期中にも候補者が出てくると思います。一度声を掛けた人に定期的に声をかけてみると良いと思います。

公共・会報委員会 和田良一君 マスクなし写真変更、新聞社、CATV取材依頼(草刈り)・SNS(FB)発行が出来なかった。次期への引継ぎ・SNSの見直し(LINE、FB、インスタ、X)・HP、WEB・HPも更新してもらう。

ニコBOX

ニコBOX委員会 鶯見啓兒君

松森正和君 北高へ和田青少年委員長と行ってきました。校長も教頭も代わり、これまでの高校生との交流や今年の科学部の活動について、話をしてきました。

佐藤備子君 田んぼが始まりました。今日の委員会の反省を来期に繋げてください。

寺田澄男君 24節季の穀雨は過ぎたものの、雨は一日でうんざりですが、家庭菜園にはありがたいです。

藤代昇君 昨日、莊川高原カントリークラブで、ゴルフをしました。健康でゴルフができることに感謝感謝です。

和田良一君 今日、鳩ヶ谷まで配達に行ってきました。莊川桜も終わっていました。

山口里美君 久しぶりの例会です。反省を生かしましょう。

鶯見啓兒君 田植えの準備、済みました。

奥村照彦君 いよいよゴールデンウィーク、車やバイクの数が増えます。気を付けましょう。高齢の桜は何かいまいちですね！

美谷添里恵子君 今日は朝から肌寒いです。昨日は20度越えの暑さと不安定な毎日です。体調管理に気を付けましょう。

同文 小島正則君、山下誠君、原義明君、畠中知昭君、清水英志君、遠藤正史君、杉山賢君、吉村泰彦君
次週行事予定

5月11日 会員増強研修セミナー

5月15日 次期委員会活動計画作成①

出席報告

出席委員会 吉村泰彦君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第2150回	33名	21名	8名	3名	75%	1名
第2151回	33名	22名	9名	1名	65.62%	1名